



Mark Zuckerberg dona 500 millones de dólares a Silicon Valley



Masterhacks - El fundador de Facebook, Mark Zuckerberg, donó la cantidad de 500 millones de dólares en acciones de su empresa a la Fundación de la Comunidad de Silicon Valley.

Zuckerberg ha donado varias veces parte de su dinero, desde el año 2010 ha donado cerca de 100 millones de dólares a las escuelas públicas de New Jersey, poblado de donde es su familia.

Con esto, Mark queda en buen aspecto para sus fans y la población en general, ya que a pesar de ser una de las personas más jóvenes del mundo en tener una gran fortuna, usa su dinero para ayudar a los menos afortunados.